

Anticristo

Anda un falso Dios engañando a gente buena,
que da comida al rico y sufrimiento al pobre en recompensa,
artilugios de profetas con mente siniestra,
que aniquila a su paso la poca fe que queda.

Maquinado por capitalistas y aferrado en la miseria,
cabalgando en pescuezos flacos de sucias cabelleras,
ese falso Dios tiene solo una encomienda,
seguir aplastando al pobre para dejarlo hecho mierda.

Anda deambulando por las patrias nuevas,
esas que explotaron dedos de doncellas,
caprichosas indelebles que sólo tienen caras bellas
y una infame soledad que a la tumba se las lleva.

Ese Dios falso luce como una reina,
y sobre cuerpos humanos hace su pasarela,
dicen que tiene un imperio de marfil y lentejuelas
y un mediocre discurso que repite en asambleas.

No hay castigo para ególatras lo entiendo,
y como puede embelesar dejando huellas,
como un buitre merodeando a fácil presa,
asfixiándose entre su propia riqueza.

Parece inmaculado pero tiene hueco el pensamiento,
demagogia de usureros que con diezmos arcas llena,
te lo cuento por si acaso te le encuentras,
pues su encanto inmediatamente te envenena.

Martillando el bronce y con la boca seca,
para hacer la estatua y olvidar al de la última cena,
anticristo y copia infame que se aferra
a quedar vacío y olvidado como piedra.

No bajes la mirada cuando frente a ti lo tengas,
demuéstrale que en este mundo aún hay gente buena,
gente fiel que a un solo Cristo reza,
ensangrentado en una cruz esperando el día que regresa.